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Acta de la 79ª asamblea del Círculo de Podemos de Algirós, del lunes 4 de 

diciembre de 2023 

Damos inicio a la asamblea a las 19:15, con la presencia de Manolo López, German 

Tarazona, Adelaida Vento, Manuela Ajado, Mª José Pedrosa, Alberto Torres, Julio 

Gascón, Gustavo Vivas, y Ricardo Molina, con el siguiente orden del día: 

1.- Aprobación actas de las asambleas anteriores. 

2.- Renovación o convocatoria de votación de nuevo Equipo Dinamizador y Enlaces de 

redes. 

3.- Continuidad Círculo de debates – Temas de actualidad. 

4.- Coordinación de acciones ciudadanas (retirada monolito…). 

5.- Turno abierto de palabra y debate político sobre lo que se proponga. 

 

Punto uno del orden del día: aprobación de las actas anteriores 

-Se aprueba el acta anterior por unanimidad. 

 

Segundo punto del orden del día: renovación o convocatoria de votación de nuevo 

Equipo Dinamizador y Enlaces de redes 

-Se aborda el tema de la renovación del equipo dinamizador y enlaces de redes, cargos 

que ostentan Mª José Pedrosa y Julio Gascón de entre los presentes en la asamblea. 

Julio pregunta si hay alguien que quiera presentarse a alguna de las funciones y Ricardo 

Molina se propone. Por tanto, se decide convocar en un futuro próximo a votación a 

nuevo Equipo Dinamizador y Enlaces de redes. 

 

Tercer punto del orden del día: continuidad «Círculo de debates – Temas de actualidad» 

-Este punto se refiere a una propuesta que viene de asambleas anteriores, que consiste 

en la idea de elaborar un calendario de encuentros, charlas y debates sobre temas de 

actualidad, conocimiento, salud y otros. 
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-Recapitulamos y hacemos memoria de la lista de temas de los que ya teníamos 

propuesta: Transición ecológica, por parte de Germán Tarazona; Filosofía y razón, por 

parte de Ricardo Molina; y una nueva propuesta por parte de Gustavo Vivas, sobre 

Salud y prevención, la cual conferencia la daría un doctor de su conocimiento. 

-Se propone la sede de Podem, La Morada, para los debates, y Mª José Pedrosa añade el 

Palacete de Ayora como otro posible emplazamiento para las conferencias. Durante el 

debate, se concluye que para temas destinados a un público amplio, como es el caso de 

la propuesta de Germán, Transición ecológica, por ejemplo, es conveniente como lugar 

de celebración La Morada; en cambio, para temas que se circunscriban más a temas del 

barrio en particular, será más adecuado el Palacete de Ayora. 

-Interviene Alberto y propone que la serie «Círculo de debates – Temas de actualidad» 

se extienda a todos los círculos, que se transmita a todos y que se propongan temas de 

debate y de conferencia su celebración en La Morada. La propuesta cuenta con el 

beneplácito de todos y todas las presentes. 

-Gustavo interviene para solicitar que las conferencias se destinen a un público abierto, 

no solo de militantes e inscritos e inscritas, sino a la sociedad en conjunto, a un público 

ciudadano amplio. 

-Se abre un turno de debate respecto al calendario de la serie «Círculo de debates – 

Temas de actualidad» y se concluye que lo idóneo es que sea de 1 a 2 veces al mes. 

-Lo siguiente es establecer un calendario para las primeras propuestas, el cual queda así 

tras el debate (títulos de las conferencias provisionales): 

 -Viernes 26 de enero, a las 18:30, en La Morada: Transición ecológica. 

 -Viernes 23 de febrero, a las 18:30, en La Morada: Filosofía y razón. 

 -Viernes 12 de abril, a las 18:30, en La Morada: Salud y prevención. 

-Gustavo añade que celebremos estos tres actos y que evaluemos después los resultados. 

-Mª José propone que se incluya posteriormente algún asunto relacionado con el 

feminismo, con el acuerdo de todas y todos. 
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-Por lo demás, al hilo de las anteriores propuestas, se decide que la próxima asamblea 

(80ª) se celebre el 15 de enero, y que en ella se trate la organización de las conferencias-

debate y la elección de nuevo equipo dinamizador y enlaces de redes. 

-Alberto se propone en este momento para hablar con el equipo técnico y reservar la 

sede de Podem, La Morada, para los actos, según el calendario decidido. 

-Ricardo interviene para recordar que se invite a otros círculos, tanto a los actos como a 

la programación de otros nuevos. 

-Finaliza este punto del orden del día con la aportación de Mª José, que propone incluir 

otras actividades como poesía, música, etc., en coordinación con los actos previstos. 

 

Cuarto punto del día: coordinación de acciones ciudadanas (retirada monolito…) 

-Comienza Julio señalando el tema de la propuesta de protestas por la retirada del 15M. 

-Gustavo señala que se trata de un asunto del 15M, que va más allá de Podem, y asegura 

que es todavía más motivo de protesta la intención del Ayto. de Valencia de revertir la 

peatonalización de la plaza del Ayuntamiento. 

-Mª José señala que las pocas compañeras y compañeros que suelen ir a las protestas, se 

quejan de que nadie acude a ellas. Insiste también en la necesidad de llevar banderas del 

partido para que se sienta su apoyo y su presencia, igual que otras formaciones las 

llevan siempre. 

-Gustavo asegura que la tarea de convocar a protestas debe recaer en el Consejo 

Ciudadano. 

-Germán precisa que en estos casos es una cuestión municipal. 

-Adelaida interviene para señalar que considera muy importante que haya una 

convocatoria y que se produzca una protesta y manifestación contra la 

despeatonalización de la plaza del Ayto. 

-Gustavo propone que tomemos la iniciativa y contactemos con todos los movimientos 

sociales y asociaciones para convocar a una manifestación el 15 de febrero del año 

entrante. 
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-Mª José informa de que ya hay alguien de Podem en la Coordinadora de asociaciones y 

movimientos. 

-Gustavo afirma estar seguro de que habrá convocatoria de movilizaciones antes del 15 

de febrero, y con ello concluye con este punto del orden del día. 

 

Quinto punto del día: turno abierto de palabra y debate político 

-Gustavo señala que la próxima asamblea del círculo de Algirós será la 80ª, y propone 

que hagamos algún acto para conmemorar haber llegado a un número tan especial. 

-Hacemos un poco de historia, Julio revisa los datos e informa a los presentes de que a 

la primera asamblea del círculo, el 25 de septiembre de 2014, acudieron 56 personas. 

-Mª José llama la atención sobre el peligro de los «caballos de Troya», lo que despierta 

un acalorado debate con Gustavo; se enfrenta la tesis de un enfoque aperturista, en el 

que pueda entrar todo el mundo que lo desee, con una más restrictiva que evite 

traiciones. No se llega a conclusión alguna y se pasa a otro tema. 

-Interviene Germán y reclama la iniciativa del círculo para proponer temas que interesen 

a otros barrios y unificar reclamaciones. Aporta un documento con tres temas que 

afectan a barrios en toda la ciudad: el transporte público y la frecuencia de autobuses de 

la EMT en los próximos años; aumentar la arboleda en calles y parques y trasladar su 

gestión al barrio al que dan sombras; y solventar la saturación de la Atención Primaria 

en salud, tan importantes para los ciudadanos. 

-Alberto propone que nos pongamos en contacto con los directivos de la EMT para 

tratar el asunto del transporte público. 

-Germán concluye su exposición, asegura que hay más propuestas en otros barrios y 

concreta que podríamos iniciar campañas de firmas, además de contar con las 

asociaciones vecinales e invitar a los círculos de otros barrios a participar. 

-Concluye la reunión el compañero Alberto, que llama la atención de los presentes sobre 

la situación prebélica que vivimos, con el conflicto en Oriente Medio como uno de los 

síntomas y, en consecuencia, el paso por encima del barrio y de la ciudad de aviones 
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cargados con armamento peligroso; asegura lo observa desde hace tiempo, y alerta del 

riesgo que supone para las personas. 

Por último, Alberto propone que tomemos en consideración la situación de los llamados 

«gorrillas», de los chatarreros que remueven las basuras en busca de materiales venales, 

y de otras personas que realizan trabajos informales en las calles de los barrios, 

normalmente en horas nocturnas, por su seguridad y bienestar. Se pregunta: ¿qué 

podemos hacer por ellos? Propone su legalización e identificación, de forma que su 

actividad pase a estar reconocida y protegida. 

Con estas últimas consideraciones, se levanta la mesa y concluye la asamblea, cuando 

son las 20:36 horas del lunes, 04 de diciembre de 2023. 

(Se adjunta al acta el documento aportado por el compañero Germán, en dos imágenes.) 

 

Fdo.: Ricardo Molina Pérez, que actuó como secretario del encuentro 
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